

«CON IGUALES SENTIMIENTOS DE DEVOCIÓN Y  
REVERENCIA (*PARI PIETATIS AFFECTU AC REVERENTIA*)»:  
TRENTO Y EL VATICANO II  
SOBRE ESCRITURA Y TRADICIÓN\*

El informe del primer diálogo internacional entre la Federación Baptista Mundial y la Iglesia Católica (1988) declaró que:

Los Bautistas confían sólo en la Escritura como interpretada bajo la guía del Espíritu Santo, el principio de la Reforma. Los católicos reciben la revelación de Dios de las Escrituras interpretadas a la luz de la Tradición bajo la dirección del magisterio, en un proceso común guiado por el Espíritu Santo<sup>1</sup>.

Ambas comunidades confían en la guía del Espíritu Santo pero difieren en lo que la cita anterior llama el «principio de Reforma» expresado con frecuencia con las palabras latinas *solá Scriptura*. El siguiente párrafo del informe continúa:

De hecho, sin embargo, las diferencias no son tan pronunciadas como esta formulación podría sugerir. En el II Concilio Vaticano la Iglesia católica se ocupa cuidadosamente y detalladamente de la relación entre Escritura y Tradición (Constitución dogmática sobre la divina revelación, n.2). procura conseguir y expresar una comprensión de la relación entre Escritura,

\* Traducción del texto en lengua inglesa de la Dra. Rosa Herrera García.

1 «Llamada a dar testimonio de Cristo en el mundo actual», párrafo 45 en *Enchiridion Oecumenicum* 2, 61-62.